



Dr Frédéric Hehn

Un regard affûté sur la presbytie et la chirurgie réfractive

Chirurgien ophtalmologue à Nancy, expert reconnu en chirurgie de la presbytie et organisateur du congrès PresbyDay, le Dr Frédéric Hehn conjugue depuis plus de 30 ans précision technique, innovation et humanité.

Formé à la chirurgie ophtalmologique par son maître le Dr Jean-Paul LEVY à Metz, dès le début des années 90, Dr Frédéric Hehn obtient son doctorat en médecine en 1994. Très tôt, il s'oriente vers les domaines les plus pointus de sa spécialité : la chirurgie réfractive, la cataracte et surtout, la presbytie, qui deviendra son champ d'expertise majeur.

Au fil des années, il s'est imposé comme l'un des praticiens français les plus investis dans le traitement chirurgical personnalisé de la vision de près.

La presbytie, au centre de son engagement

Trouble inévitable lié à l'âge, la presbytie concerne aujourd'hui plus de 40 millions d'Européens. Face à cette problématique massive mais souvent négligée, Dr Frédéric Hehn milite pour une prise en charge moderne, complète et adaptée à chaque œil. Son approche intègre à la fois : les techniques classiques comme les implants multifocaux ou add-on, les dernières générations d'équipements professionnels et les outils prédictifs innovants, notamment les logiciels d'analyse visuelle, la biométrie avancée ou encore les simulateurs visuels.

Le fondateur du congrès Presby.Day

Afin de dynamiser la recherche et les échanges entre spécialistes, Dr Frédéric HEHN organise depuis 2014 des congrès autour de la presbytie.

La 4ème édition, prévue le 11 octobre 2025 à Nancy, réunira plus de 30 experts et abordera les grands enjeux actuels : l'apport de l'intelligence artificielle dans le choix des implants, les casques de simulation visuelle pour accompagner les patients, les nouvelles méthodes de chirurgie mini-invasive, les retours concrets de patients opérés.

Plus qu'un événement scientifique, PresbyDay reflète l'esprit du Dr Frédéric Hehn : rigueur clinique, curiosité technologique et volonté de faire avancer le soin au bénéfice du patient.

Visionnaire et inventeur de «l'Optique par Dilution»

Étant à l'aboutissement de 15 ans de recherches, le Dr Frédéric HEHN est prêt à partager sa théorie de "l'Optique par Dilution" dont l'une des premières applications est le traitement IsoVIsion de la presbytie. Cette approche novatrice du PresbyLASIK permet enfin de traiter chaque œil de près et de loin, donnant une vision naturelle à toutes les distances, pour les 2 yeux pareils, contrairement à la MonoVision qui traite un œil en vision de près et un œil en vision de loin.

Ainsi, à la fois praticien engagé, formateur et organisateur d'événements, il combine science et partage au bénéfice des patients.

4th International Presbyopia Congress
Presby.day

CONTACT PRESSE : Sophie Jacquot, +33 06 09 20 76 56 - info@presbyday.com